

## Waldabenteuer bei echtem Bibberwetter

**Obernkirchen.** Erfahrene Übungsleiterinnen haben natürlich ein Programm ausgearbeitet. Daher schlagen Wiebke Klapp und Sandra Mark vor, die Kinder möchten sie doch auf dem Schlitten durch den Wald ziehen. Die Antwort fällt eindeutig aus: „Nein“, schallt es den beiden entgegen. Minus sieben Grad zeigt das Thermometer an – und zum monatlichen Treffen der Waldabenteurergruppe des Kneipp-Vereins sind 16 Kinder erschienen. Das Angebot gibt es seit dem vergangenen Jahr und soll den Kindern den Reiz und die Schönheit der Natur vermitteln. Das ist nicht nur im Sommer ein schönes Angebot, wenn etwa Bärlauch bestimmt und gesammelt wird, sondern auch im Winter wie sich gestern zeigte. Nach einer guten Stunden wurde auf dem Spielplatz Stoevesandtstraße noch mit großen Schneeschippen ein Schneemonster gebaut, das mit Lebensmittelfarbe auch noch besprüht werden durfte. Das Waldabenteuer gibt es jeden ersten Freitag im Monat um 15 Uhr. Am 8. Mai feiert der Kneipp-Verein sein Jubiläum in der Liethhalle: Es gibt ihn seit 50 Jahren. 1960 hatte er 24 Mitglieder, heute sind es 730, darunter 130 Kinder. rnk